

公民館講座 アンケートのお願い

公民館では、公民館で行う講座に関するアンケートを実施しています。ご意見をお聞かせください。

アンケート用紙は、4月末に全戸配付した「生涯学習ガイドブック」の巻末のハガキをご利用ください。

公民館のカウンターにある集計ボックスへ直接入れていただいても可。



えっ?公民館が 月曜日も開いてるの!?

今年の4月から、公民館は月曜日も利用できます。(第3月曜日を除く)

ただし、利用時間は午前8時30分～午後5時までです。

公民館掲示板 展示のお知らせ

1階ロビーの掲示板には、町内、町外のイベント情報などが掲示されています。2階では、掲示板と穴あきパネルを利用して作品の展示ができます。

(利用申請が必要です。)

ふれあい 第24号

今年も
やるぞ!

ふるさと祭り



野木町の夏の風物詩となつたふるさと祭り”では、野木町おはやし保存会や太鼓(おはやし)教室の受講生による上演などを楽しみに行います。

また、子ども向けのゲームでは参加賞も用意しています。

おはやしに聞き入ったり、踊りの輪に加わったりと、今年の夏の終わりを思う存分満喫してください。



日時	8月30日(土) 午後6時～9時
場所	町役場駐車場 (雨天時 体育センター)
主催	ふるさと祭り実行委員会

分館から

新橋 菊づくり講習会 新橋学区分館文化部

今年も新橋小学校を会場に「菊づくり講習会」を実施しています。

最初の苗づくりから、挿し芽、及び土づくりと講師の指導を受け、大きな鉢に定植をしました。

今後は朝の水やりから、害虫の防除等の管理をしながら、生育状況を観察していく予定です。秋の町文化祭には、一般の方と小学生が一緒になって大輪の菊が展示出来ることを、生徒と共に生育状況を観察し、期待しています。



友沼

ウォーキング

6月8日、分館

主催によるウォーキングを開催しました。心配した雨も降らず日差しも弱く、絶好のウォーキング日和でした。

コースは4km、6kmに別れ、88名の参加者が友沼小学校を二斉にスタートしました。野木駅前通りを松原大橋へと足を伸ばし、土手伝いを迂回し出発点に戻ってきました。



歩きなれた方、そして、普段歩いている方も自分のペースで歩くことができ、楽しいひと時を過ごせたと思います。車社会の現代、歩いて行ける場所でも車を使う事が当たり前になっています。

しかし歩いてみると、鳥のさえずり、澄んだ空の色、さらに草花の新緑の香りなど自然のすば

らしさを体験できるものです。「歩くこと」それは健康の源です。無理をせず、毎日少しづつ踏み出してみたいかがでしょうか。

南赤塚

大盛況の敬老会



5月19日、ホープ館において分館主催の敬老会が、町有バス2台での送迎で開催されました。四百余名の参加者で、午前10時より、卒寿(11名)、傘寿(49名)に記念品が贈呈されました。

式典の後、第2部の講演会では、小山警察署、山田巡査部長のユーモア溢れる講話に、会場が爆笑の渦と化し、予定時間が足

りないほどでした。昼食後の第3部の演芸会では、事前申し込みが少なく、予定時間を消化するのが危ぶまりましたが、幕を開けたら、飛び入りが多く、舞踊・オカリナ・大正琴・演歌・フルート演奏等次々と披露され、予定時刻まで楽しめました。今年特に印象に残ったのが、91歳女性による大正琴と94歳男性によるカラオケでした。楽譜を見ての演奏、抜群の歌唱力、年齢を感じさせない2名には脱帽でした。分館行事の二環としてこれからも継続して行おうと思うのですが、参加者を収容できる会場を探さなければならぬ時期にきています。

パソコン・サロン開催中

ボランティアによる初心者を対象としたパソコン相談室を開催しています。

毎月 第2木曜日 13:00~16:00

第3土曜日 9:30~11:30

町公民館 2階 第4研修室

入退室自由で、事前の申込の必要はありません。

素顔

〜ご存知ですか？

仕事が生きがい



神原 森之助さん

レトロな店に入ると右手に打菓子の木型が飾つてある。「大正6年11月生まれの90歳、もうすぐ91歳になります。『唐突な、お幾つですか』の問いに打てば響くように返事が来る。」

神原森之助さんは、年中無休の和菓子松島屋二代目、小学生の頃から父親の手伝いを始めて人の仕事は良く見て覚えると言われて仕込まれる。

高等小学校の時は英語が得意で銀行員になりたいと思つたこともあった。

菓子をやらなかつたのは、昭和14年〜17年まで北京に出征中と昭和18年〜20年まで宇都宮で初年兵の教育係をして迎えた、戦中戦後の数年間。

自慢の菓子を尋ねたら、少し間をおいて、鯛の打菓子と答え

た。御家宝(五家宝)が美味しいと評判を告げると御家宝は他の店には負けないと目に力が入り、自信をのぞかせた。
朝起きると仕事の事を考えている。仕事があるから元気でいられる。女房がいたから、これまでに力を合わせてやって来られた、



木型と鯛の打菓子

年を取ると明日はわからないけど、死ぬまで勉強と満面の笑みで語ってくれた。松島屋の菓子は森之助さんのように心の和む、やさしい味がした。

公民館 サークル紹介

フラワーサークル

公民館フラワーサークルは、花好きの人たちが集まったボランティアグループで、公民館前の花壇とプランターのお世話をしています。公民館のガーデニング講座の卒業生が中心メンバーで

花壇の年間計画、管理、花の種まき、育苗などを実施し、公民館利用者の気持ちと和らげる一役を担っています。皆様も一緒に楽しいボランティアをしてみませんか。花が好きならなだも歓迎します。是非お気軽にご参加下さい。



活動日 毎月第1、第3水曜日
時間 9時30分から午前中
場所 町公民館花壇ほか
入会 随時
問合せ 真瀬正弘(57)3551

SWANダンスクラブ

町公民館で開設してから5年目になる、社交ダンスのサークルです。ワルツ・タンゴ・ルンバ・チャチャチャ・サンバ・ジ



ルバなどを、明るい仲間たちと楽しく練習しています。
毎年1月、4月、7月、10月には月初めから新しい種目を第1歩から始められるように会の予定が組まれているので、経験の無い方でもこの月に入会しますと、楽に習えます。

行事としては(発表会・ダンスパーティー・旅行・飲み会・親睦会)色々な楽しみがあります。社交ダンス初心者・高齢者の方も大歓迎です。電話連絡の上、見学にいらしてください。お待ちしております。

練習日 水・木曜日(月8回)
午後1時〜3時(町公民館)
会費 1回 500円
問合せ 佐藤優子(57)3451

特集 野木・まちある紀

その1
野渡散策

絵地図を片手に野木町を探索してみませんか。見所がたくさんあります。
第1回目は野渡地域です。～ まで、約1時間30分コース。

1 2 5 9年、鎌倉時代の中期に建てられた県内最古の板碑

本堂には、鎌倉円覚寺の行基作の釈迦如来像が安置されています。境内には、足利成氏や猪苗代兼載の墓があります

1259年、鎌倉時代の中期に建てられた県内最古の板碑

渡良瀬北斗乗馬倶楽部

国重要文化財
旧シモレン煉瓦窯
旧下野煉化製造会社は明治21年に三井合名会社の援助のもとに赤煉瓦製造会社として設立されました。ホフマン式輪窯が特色。設立当初は工場内に思川から掘割を設け、原料や製品の輸送にもちいました

4月には「ささら」の獅子舞

熊野神社

野木銘木サクラ

野木名木指定の梅

光明寺
目印はサクラの大木2本

野渡コミュニティセンター

松島屋

野渡河岸跡

近世初期より思川は古河藩の『御用河岸』として栄えました

藤井工業

お茶畑

栗林

新井家

ふるさと資料館
製糸工場の名残を留める煉瓦倉と漆喰蔵

歩いた感想や野木の見所をお寄せ下さい!!
野木町公民館(館報編集委員会事務局)
(57)4188

お念仏＝毎月23日前の日曜日に17世帯の女性が集まりお数珠を100回廻します。
水神さま＝毎年7月に水神様を治める行事を行います。